

18.12.2015 | Mobilisation à Sokodé/Togo pour la Journée Internationale des Migrant(e)s

L'Association Togolaise des Expulsé(e)s (ATE) – membre d'Afrique-Europe-Interact – est en train de planifier pour la “journée internationale des migrant(e)s” du 18 au 19 décembre à la ville de Sokodé:

- 18 Décembre à “Affaires Sociale de Sokodé” Conférence-débat: Amener la population à comprendre la politique migratoire et la situation des migrants de retour au Togo
- 19 Décembre Caravane/manifestation: Marcher sur tous les artères de la ville de Sokodé pour la promotion des droits des migrants au Togo

Voyez en bas la déclaration complète de l'ATE (Association Togolaise des Expulsé(e)s) concernant leur plan d'action pour le 19 décembre 2015 à la ville de Sokodé, Togo / région Tchaoudjo.

Les actions de l'ATE prennent en considération le fait que la ville de Sokodé est l'une des principales villes togolaises de départ de migrants et compte au sein de sa population actuelle beaucoup d'anciens migrants expulsés d' Europe D' Amérique du Nord, du Liban et divers pays d' Afrique vers le Togo.

Envoyez vos notes de solidarité et d'encouragement à l'ATE:
association des expulsés Togolaise

Déclaration complète de l'ATE:

Thème: visa et tracasseries aux frontières: approches de solutions à la politique migratoire.

Le 18 et 19 décembre 2015, l'Association togolaise des Expulsés organise des manifestations marquant la célébration de la journée internationale des migrants sur le thème: visa et tracasseries aux frontières : approches de solution à la politique migratoire, dans le quartier Didaoré à Sokodé au TOGO.

En effet, Sokodé est l'une des principales villes togolaises de départ de migrants et compte au sein de sa population actuelle beaucoup d'anciens migrants expulsés d' Europe D' Amérique du Nord, du Liban et divers pays d' Afrique vers le Togo.

Étaient présents à cette manifestation aux côtés des expulsés togolais, le groupement des femmes des expulsés, le réseau Afrique Europe interact section Togo, les migrants de transit malien, nigérien, et une centaine d'habitants de la ville de Sokodé.

L'objectif de la manif de la journée était de promouvoir et de protéger le droit des migrants en général et celui des migrants de retour forcés en particulier.

Les participants à la célébration, à la suite de tous les témoignages et exposé -débat du thème entendu, déclarent:

- la nécessité de mettre fin aux expulsions des migrants dits SANS PAPIERS, pour sauver des vies humaines.
- L'urgence de soutenir les expulsés sur tous les plans afin de permettre leur insertion sociale car ayant tout perdu.

Ils appellent à:

- revoir la politique de contrôle , d'enfermement, d'arrestation, de violence racistes et xénophobes, des traitements inhumains subis par de nombreux migrants au niveau des frontières terrestres, maritimes et aériennes.
 - ouvrir les frontières au lieu de les militariser et permettre la libre circulation des personnes et des biens.
 - investir plus sur le plan économique, social, politique et culturel pour réduire la pauvreté et éviter la mort de nombreux migrants.
 - Revoir les solutions envisagées au sommet Afrique -Europe à Malte 2015 jugées insuffisantes pour résoudre la question de la migration aujourd'hui dominante.
-
- NON AUX VIOLENCES RACISTES ET COMPORTEMENT XÉNOPHOBE!*
-
- MIGRANTS WELCOME*

Fait à Sokodé, le 19 décembre 2015